

縄文時代の土器が…… - 西日本防災システム

2013 09 29

9月29日午前3時頃、大阪府八尾市神武町の近畿道の高架下から出火し、八尾市教育委員会が管理する土器片などの発掘物が入ったプラスチックケース約2千個が燃えたようです。平野署は、放火の可能性もあるとみて調べているそうです。

市教育委員会文化財課によりますと、現場は市内で発掘された縄文から江戸時代の土器や瓦などの破片を置く保管所だそうです。フェンスに囲まれた約170㎡にケース(縦約40センチ、横約60センチ、高さ約20センチ)約6千個が積み重ねてあったそうです。いずれもすでに調査を終えた発掘物で、学術的に重要なものは含まれていないそうです。

平野署によりますと、火は約1時間20分後に消し止められ、けが人や家屋への延焼はなかったようです。

いくら学術的に重要なものは含まれていないとはいえ、皆さんが心をこめて発掘した大切な過去の歴史ですものねー！



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ

